



Journée Internationale de la Jeunesse 2022 à Réo : Eau Vive Internationale réitère son engagement auprès de la jeunesse.

Le 12 septembre 2022 s'est tenue en différé la Journée Internationale de la Jeunesse à Réo, dans la région du Centre-Ouest du Burkina Faso. Organisée par le Conseil Régional de la Jeunesse de ladite région, cette journée avait pour thème : « le Burkina Faso à l'épreuve du terrorisme : état des lieux et perspectives ». Elle a été parrainée par Jean Bosco BAZIE, Président exécutif d'Eau Vive Internationale (EVI).

Cette année, le Conseil Régional de la Jeunesse de la région du Centre-Ouest a célébré en différé la Journée Internationale de la Jeunesse (JIJ), le 12 septembre 2022 à Réo sous le thème : « le Burkina Faso à l'épreuve du terrorisme : état des lieux et perspectives ». Elle a connu la présence des autorités administratives, militaires et paramilitaires, la jeunesse de la région ainsi que les jeunes du Programme Jeunes Cadres Engagés d'Eau Vive Internationale.

Le thème de cette année a été choisi compte tenu du contexte sécuritaire actuel du Burkina Faso. Un panel a été organisé au cours de la journée pour débattre du sujet. Il a été l'occasion de présenter l'état des lieux aux participants et de réfléchir à des perspectives. Les jeunes ont été appelés à se départir de l'extrémisme violent, des discours haineux surtout sur les réseaux sociaux et à plus d'engagement et de collaboration avec les Forces de Défense et de Sécurité (FDS).

Pour une sortie de crise et un développement durable au Burkina Faso, Jean Bosco BAZIE a indiqué qu'il faut occuper sainement et utilement la jeunesse par le travail. C'est l'une des alternatives selon lui pour ne pas que les jeunes se laissent enrôler par des marchands d'illusions dans des groupes terroristes.



Jean Bosco BAZIE, président exécutif de la fédération Eau Vive Internationale.

« Il faut assécher les sources et les ressources aussi bien matérielles qu’humaines. Cela passe par l’employabilité des jeunes au service de la Nation » va-t-il précisé.

Et pour cela, Eau Vive Internationale a créé depuis 2011, le Programme Jeunes Cadres Engagés (JCE).



Lionel SANOU, ancien JCE et chargé de projet à Eau Vive Internationale.

«JCE est un programme d’incubation de jeunes diplômés. Les jeunes rentrent sous forme de pile et sortent en centrale nucléaire, prêt à l’emploi et vivent les réalités en plein temps du professionnalisme au sein d’Eau Vive Internationale ». Lionel SANOU, ingénieur ancien JCE et chargé de projet à Eau Vive Internationale.



Au micro, Latifatou Bambara, Communicante promotion 2022 du programme JCE.

« Le programme JCE est l'un des meilleurs programmes de promotion et de valorisation de compétence des jeunes. Le programme existe depuis 2011, c'est-à-dire que depuis cette date EVI contribue à former des jeunes dans différents domaines de compétences. Nous sommes mis en situation réel d'apprentissage ». Latifatou Bambara, communicante promotion 2022 du programme JCE.



Moïse Kaboré, ingénieur en eau et assainissement, promotion 2022 du programme JCE.

« Ce programme m'a permis de mieux développer mes connaissances apprises à l'école, de les mettre en pratique sur le terrain. J'interviens à Manga dans les communes de Béré, Bindé et Guiba pour apporter notre contribution à l'amélioration de l'accès à l'eau potable dans ces communes ». Moïse Kaboré, ingénieur en eau et assainissement promotion 2022 du programme.

Cette journée s'est achevée par une nuit de distinction et le président d'Eau Vive Internationale a marqué sa disponibilité ainsi que celle de son organisation à toujours accompagner les jeunes. Il a également souhaité que cette journée puisse permettre à la jeunesse de prendre conscience qu'elle a un rôle important à jouer pour la cohésion sociale, la paix du pays mais aussi pour son développement économique et social.